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Présents :
Kathleen Stevens, Éric Labelle, Liza Bégin-Cossette, Jean-Marc Cloutier, Yic Camara, Louise Mbissine, Nicole Kingston, 
Carine Ouedraogo, Ngena Ali-Ebenga, Eric Niamien, Janice McKenna, Jean-Louis Zokpe 
 
Absents : 3 membres manquants 
 Caroline Lamoureux, Assétou Koné (excusée), Fatima Zaid (excusée)

1. La prière et reconnaissance des terres  

Kathleen Stevens fait la reconnaissance des terres et la prière de l’école.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Proposée par Carine Ouedraogo, appuyée par Nicole Kingston  

3. Présentations des membres 

Les membres se sont présentés à tour de rôle 

Revue des procédures opérationnelles 

Revue des procédures opérationnelles avec une mention spéciale à propos des absences. Yic 
Camada propose que l’on formule une demande de formation spécifique pour les membres du 
Conseil d’école. Éric encourage de suivre la formation. Une demande formelle sera effectuée. 

4. Vote pour les postes clés (Présidence, Vice-présidence, Secrétaire) 

Madame Kathleen Stevens accepte d’être responsable du scrutin 

Carin Ouedraogo propose Yic Camara au poste de la présidence, . Yic Camara accepte et Nicole 
Kingston appuie. Yic Camara est élu.  

Louise Mbissine se propose comme vice-présidente, Yic Camara appuie. Louise Mbissine est élue  

Yic Camara propose Jean-Marc Cloutier au poste de secrétaire, Jean-Marc Cloutier accepte, . Éric 
Labelle appuie. Jean-Marc Cloutier est élu. 

5. Adoption du procès-verbal du 6 juin 2022 

Proposée par Yic Camara, appuyé par Éric Labelle. 

6. Rapport de la Direction  

Inscriptions : Il y a eu environ 25 inscriptions supplémentaires depuis septembre pour un total de 329 
élèves. Une nouvelle classe de 1ere année sera ouverte dans les prochaines semaines. 
Nouveau plan d’amélioration continue (PAC): Cette année, un nouveau PAC sera mis en place.  

• Quelques ajustements concernant le comportement positif auront lieu, notamment 
l’introduction du concept de diamant.  

Procès-Verbal  
Conseil d’école Sainte-Jeanne-d’Arc  

Le mardi 4 octobre 2022, 19 h 56 en virtuel  
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• Approche collaborative : Cette année une emphase sera apportée sur l’écriture. Le 
personnel a suivi une formation sur ce sujet la semaine dernière. 
• Bien-être : Certains élèves ne se sentent pas en sécurité (sondage de l’an dernier).Le Projet 
espoir viendra en appui avec programme Vers le pacifique 

 
Travail sur l’élaboration du profil de l’élève en numératie et litératie. Il dàsera envoyé le 21 octobre.  
 
Les entrevues parents-enseignants ou une célébration des apprentissages auront lieu le 24 ou 25 
novembre. Le premier bulletin sera envoyé le 27 janvier 2024. Le deuxième et dernier bulletin sera 
envoyé aux parents le 27 juin. 
 
Il y aura une deuxième célébration ce vendredi. Elle est organisée par les 5e années et les Madames C 
pour l’Action de grâce. Il y aura également une collecte de fonds pour la banque alimentaire. 
 
Le programme de nutrition poursuit, tous les mardis. 
 
Cette année, des cours d’options seront proposés aux élèves de 5e et 6e années. 5 activités sont 
proposées et chaque élève peut en sélectionner deux. Théâtre, innovation-codage, sports (volleyball, 
athlétisme, raquettes), franco jeunes en action (FJA) et cuisine 
 
Cours d’options pour les 4e années. 9 leçons d’art dramatique ou visuelle les jours 3.  

7. Rapport de la représentante des enseignants Mme Liza Bégin-Cossette 

Mme Bégin-Cossette souligne les activités du mois ; 

• Collecte pour la banque alimentaire 
• La course Terry Fox fut grand succès 
• Propre aventure avec la semaine de lecture. Madame Stevens lit une histoire : les classes 
votent A ou B. 
• Les parents sont les bienvenus pour lire. 
• Journée chandail orange, les habitants du quartier on bien appréciés 
• La chorale a débuté avec Madame Caroline et Madame Guylaine. Une soixante d’élèves 
sont membres 
• Madame Nicol Garzon de la FRAP vient ??? 

8. Dossiers en cours 

• Prix Manon Bouthillier : Mesdames Cynthia Martel et Fatima Zaid nominées. 
• Formation FPFA : Les formations à venir seront annoncées dans le commu-noté 
• Subvention de 500 du ministère de l’éducation. Devrait être poursuit 
• Dates des réunions et format 

o 1er novembre 2022 (en ligne) 
o Décembre 2022 (présentiel) 
o Janvier 2023 (en ligne) 
o Février 2023 (en ligne) 
o Mars 2023 (en ligne) 
o Avril 2023 (en ligne) 
o Mai 2023 (en ligne) 
o Juin 2023 (présentiel) 

• Les membres choisiront les prochaines dates via courriel 
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9. Les points saillants   

1. Votes pour postes clefs  
2. Nominations au prix Manon Bouthillier 
3. Listes des activitées 

10. Fermeture de la réunion 

  Proposé par Nicole Kingston, approuvée par Louise  

  Fermeture de la réunion à 20 h 38 
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